

## Kuchen und Torten am Kreuzmarkt

### Liebe Vereinsfrauen

Wenn die Sommerferien vorbei sind, beginnen für den Vorstand die Vorbereitungen für den Kreuzmarkt.

Und wie jedes Jahr gelangen wir mit der Bitte an euch, uns mit Kuchen oder Torten zu unterstützen, sodass wir diesen gewinnbringend verkaufen können.

Der Erlös des Tages kommt dieses Jahr, wie an der HV beschlossen, dem Verein Höhenzug (Kinderbaustelle, Abenteuerwagen) in Ennenda zu gut.

**Am Donnerstag, 18. September ab 11.00 Uhr beginnt der Kreuzmarkt.**

Wir freuen uns auf viele Kreationen, die ihr am **Kreuzmarktmorgen ab 8.30 Uhr** in der Schulküche Netstal abgeben könnt. Herzlichen Dank im Voraus an allen Spenderinnen!

Geniesst doch einen Besuch bei uns in der Mehrzweckhalle, im Kreise eurer Familie oder Freunden zum Mittagessen oder am Nachmittag bei belegten Brötchen, Zigerbrüt, Kuchen, Torten und diversen Getränken.

